

Le 13 septembre 2022

## Compte rendu du séjour à Anglet

**Lundi 5 :** Départ à 6h des cars Arzac avec 50 personnes

Nous avons eu 3 défections de dernière minute , Jean et Yvette Ozil retenus par le décès de leur neveu et Muguette Barde avec un problème de santé ans gravité . Vers 7h30 nous prenons le café croissant à l'aire de Marguerittes pour une arrivée vers 12h30 à Castelnaudary pour déguster un excellent cassoulet chez Marty . C'est vers 18h30 que nous sommes arrivés à l'institution CCAS à Anglet. Après le repas nous avons eu une causerie avec Michel Galan notre guide sur le pays basque.

**Mardi 6 :** Après le petit déjeuner c'est à 9h que nous partons en présence de nos 2 guides « Michel et Isabelle » pour la visite de st Jean de Luz ,ensuite nous nous dirigeons vers Dantxarinea en pays basque espagnol pour le repas de midi. L'après-midi c'est vers le village de Espelette que nous allons pour une visite de son château qui héberge la salle du conseil municipal , l'office du tourisme et des expositions , ensuite visite d'une chocolaterie et du musée du piment .vers 19h retour à l'institution pour un repas animé par un groupe musical.

**Mercredi 7 :** Après le petit déjeuner c'est à 9h que nous partons en direction de Getaria petit port de pêche en territoire basque espagnol en passant par le col Jaizkibel ou nous avons eu un magnifique panorama de la région . c'est vers 14h que nous nous rendons dans une cidrerie vers Astigarraga pour prendre le repas .Nous repartons vers 17h à l'institution après une journée bien remplie .

**Jeudi 8 :** Après le petit déjeuner c'est à 9h que nous partons pour la visite de la Bastide de Clairence , village classé parmi les plus beaux villages de France , très riche en histoire . Nous revenons vers 12h30 prendre le repas de midi à l'institution , nous repartons à 14h pour la visite de Bayonne située au confluent de la Nive et de l'Adour. Le quartier historique du Grand Bayonne se caractérise par ses rues médiévales étroites. C'est là que se dressent la cathédrale gothique Notre-Dame (ou Sainte-Marie), avec son cloître du XIIIe siècle, nous terminons par la visite d'une salaison, sur le retour nous visitons avec le car Biarritz un grand merci à « notre chauffeur Jean-Michel »

pour un retour vers 19h , après le repas nous avons eu une soirée avec un groupe interprétant des chants basque .

**Vendredi 9 :** Départ pour l'Ardèche ,avec un petit déjeuné à 7h15 pour permettre un départ à 8h . C'est vers 12h30 que nous nous arrêtons à nouveau pour déguster un cassoulet à Castelnaudary chez Marty . Vers 19h45 nous rentrons à La Villedieu après un séjour bien rempli et plein de souvenirs .

Un grand merci à nos 2 guides « Michel & Isabelle » pour leurs explications très détaillées sur l'histoire et le patrimoine du pays basque, des documents ont été remis à tous les participants. Nous remercions vivement Notre chauffeur « Jean-Michel » pour toute l'attention qu'il a apporté à notre groupe.

L'association remercie également tous les participants pour leurs ponctualités et la bonne ambiance du groupe.